

Mode d'emploi - Application MobiNetwork

Onglet Scan

- Vous permet d'activer l'appareil photo de votre appareil pour scanner les QR codes de vos contacts
- Vous permet de consulter le nombre de contacts scannés

Onglet Contacts

- Vous permet de visionner les contacts enregistrés
- Vous pouvez les consulter, et les modifier

Onglet Configuration

- Vous permet de configurer une liste de produits (ex: *Contact à rappeler* / *Contact moyen* / *Contact sans intérêt*)
- Vous permet de configurer le nom du contact qui utilise l'application
- Vous permet de configurer / re-configurer l'application sur votre licence
- Vous permet de réinitialiser l'application
- Vous permet de sauvegarder vos données

Scanner un contact

1. Appuyer sur le bouton Scan / Scan continu
2. Scannez le QR code du participant en positionnant simplement le QR code derrière la lentille de votre appareil photo

Pensez à éventuellement faire la mise au point pour le 1er scan

3. La lecture du QR code se fait automatiquement
4. Apparition de la fiche contact (si mode Scan)
5. Qualification du contact (prise de notes, définition du produit)

Sauvegarder ses contacts

1. Connecter votre appareil à Internet
2. Onglet Configuration => Envoyer les données
3. Onglet Contacts => Vérifier que vos contacts ont été synchronisés

Obtenir son export

1. Assurez-vous que tous vos contacts ont été synchronisés
2. Vous recevrez au format Excel sous 48h ouvrées la liste de vos contacts

Cette base reprendra les champs relatifs à l'inscription de vos contacts, ainsi que vos notes, vos qualifications produits, et le responsable du scan.

How to use the MobiNetwork app

Scan tab

- You can switch on your smartphone's camera to scan badges of visitors
- Allow you to verify the number of contacts you scanned during the event

Contact tab

- Allow you to see all the contacts you have scanned
- You can consult and modify those contacts (delete it or add some informations)

Configuration tab

- You can configure and rename the list of your contacts (most interesting, regular or less interesting contacts)
- You can chose the name of the user in your team (useful if you have several colleagues using different smartphones with the app)
- You can configure the app anytime you want
- You can reset the app
- You can save the datas you registered

How to scan a contact ?

- Press the scan button
- Scan the QR code, targetting it with the camera (like taking a picture)
- The QR code is automatically scanned
- The contact appears on the screen
- You can assigne labels to your contact and qualify it

Save your contacts

- Connect your smartphone to internet
- Configuration tab => synchronize data

Contact tab

- Be sure that all your contacts are synchronised

Get your export

- You'll receive a sheet under 48h working-day with all the contacts you scanned
- This sheet will contain all the informations you registered during the event.